

平成26年度第1回岡山県FM連絡会議（地域会）の開催報告について

平成26年度第1回岡山県FM連絡会議を、平成26年4月18日（金）14時から瀬戸内市役所において開催しました。開催地の瀬戸内市のほか、県内10自治体から37人が参加しました。

まず第1部では、笠岡市建設産業部長の田中早苗氏から「笠岡ベイファームへのPFI手法の導入について」と題し、実際の導入時の具体的事例・苦労話等を交えながら、PFIに関する基礎知識・ポイント等について分かりやすくご講演いただきました。

次に、第2部では、「公有財産管理業務支援システム」と題し、県内自治体に導入実績があるシステム業者からの事例紹介を参考に、施設白書作成や公有財産台帳整備に当たっての課題等について検討しました。

さらに、今年度の事業計画として、公益財団法人岡山県市町村振興協会と当連絡会議が共同して実施予定の、県内の公共施設白書整備を進めることを目的とした調査研究事業について案内を行うとともに、官民連携の先進地である岩手県紫波町のオガールプラザ視察案が提案されました。

次回は平成26年10月に開催する予定です。今後も当連絡会議において、FMの先進事例の紹介や、課題解決に向けての意見交換を行うなど、県内のFMを推進し、ネットワークの強化を図る取組を行っていくこととしています。

